

**Gudang SRG Bawang Merah Teknologi CAS Upaya Stabilitasi Harga**

Tanggal : Selasa , 26 Januari 2021  
 Media : Infobanknews.com  
 Halaman : 1  
 Wartawan : HS  
 Muatan Berita : Positif  
 Narasumber : Jerry Sambuaga (*Wakil Menteri Perdagangan*), Sidarta utama (*Kepala Bappebti*)  
 Rubrik : Jateng  
 Topik : SRG Bawang Merah

Beranda > JAWA > JATENG >

### Gudang SRG Bawang Merah Teknologi CAS Upaya Stabilitasi Harga

Infobanknews  
January 26, 2021 43 views

**BREBES, Infobanknews.co.id** – Pemerintah pusat melalui Kementerian Perdagangan (Kemendag) RI terus mendorong penerapan implementasi teknologi mesin penyimpanan produk hortikultura. Saat ini penerapan Sistem Resi Gudang (SRG) bawang merah di Kabupaten Brebes telah mengadopsi teknologi Control Atmosphere Storage (CAS) untuk menyimpan produk unggulan dari petani tersebut.

"Dengan teknologi ini kami mengupayakan agar harga bawang merah tetap stabil meski panen raya," ucap Wakil Menteri Perdagangan RI Jerry Sambuaga, saat mengunjungi Gudang SRG CAS Klampok Kecamatan Wanasari, Senin (25/1).

Kata Jerry, selain pengendalian harga, juga memastikan stok dari hasil panen bawang merah aman. Karena dapat disimpan dengan baik di SRG.

**Saat ini kami meninjau langsung Gudang SRG di Brebes dan sudah berjalan dengan baik, berkat dukungan dari Pemkab Brebes dan koordinasi Badan Pengawas Perdagangan Berjangka Komoditi (Bappebti),"** ungkapnya.

Menurut Jerry, SRG dapat memberikan banyak manfaat bagi petani, yaitu dapat menyimpan komoditas hasil panen dengan baik dan memberikan kestabilan harga dengan tunda jual.

"Intinya pemerintah pusat melalui Kemendag memberikan layanan terbaik bagi masyarakat," tandasnya.

Kepala Badan Pengawas Perdagangan Berjangka Komoditi (Bappebti) Prof Sidarta Utama mengatakan, Gudang ini merupakan SRG komoditas bawang merah pertama yang menggunakan teknologi CAS.

"Karena bawang merah cepat usang makanya harus menggunakan teknologi CAS atau mesin pendingin," katanya.

Sidarta memandang, ini langkah strategis dan jika ini berjalan dengan baik maka tidak segan untuk membangun gudang untuk bawang merah di tempat lain.

"Jika jumlah SRG cukup banyak maka dapat menampung hasil panen karena stok berlebihan, dan berperan membuat harga bawang merah lebih stabil," jelasnya.

**Jan Kraus se neboji prozradit, jak vydelava penize.**

**Selamat Tahun Baru 2021**

**BIMBUAN KAPOLRES PANGGEL**

**TOAN ADA**

**Jan Kraus se neboji prozradit, jak vydelava penize.**

**Selama 5 tahun ini dikucurka Dana Desa Rp.257 Triliun**

**Ayo Bangun Desa!!!**

SEBARKAN

Pos sebelumnya  
11 Pejabat Publik di Vaksinasi, 4 Berhasil Salah Satu  
Awas Vaksinasi di Jawa Tengah, Ganti Taktik

Pos berikutnya  
Ayo Bangun Desa!!!